

L'Ecole Férenczienne

Médecin et psychanayliste, Sandor Ferenczi, un des psychanalystes les plus proches de Freud, a expérimenté une pratique de la psychanalyse basée sur l'interdépendance entre l'esprit et le corps qu'il a appelée Bioanalyse, alliant en un seul terme la biologie et la psychanalyse.

L'Ecole Férenczienne est un lieu d'exercice et d'enseignement de la Bioanalyse à travers des publications et un cursus de formation, comprenant des cours théoriques, stages d'expérimentation sur soi du processus thérapeutique.

L'Ecole Férenczienne

En tant que lieu d'enseignement, l'Ecole Férenczienne est l'organe de formation de l'Institut de Bioanalyse. L'esprit qui anime l'Ecole est celui d'un espace de travail ouvert où l'expérience de chacun contribue à accroître les compétences de tous.

L'Ecole Férenczienne a été créée 1993 par Geneviève François de Jouvenel afin de mettre en application la technique psychique élaborée par le psychanalyste hongrois Sàndor Ferenczi (1873 – 1933).

La vocation de L'Ecole Férenczienne est de former des psychothérapeutes à la pratique de la Bioanalyse à travers un cursus de formation comprenant des cours théoriques et des stages d'expérimentation sur soi du processus thérapeutique.

L'Ecole Férenczienne assure aussi un suivi de personnes en demande de psychothérapie, sous forme individuelle, par des séances hebdomadaires, des stages en petit groupes, des séances en thérapie intensive.

L'Ecole Férenczienne publie un bulletin trimestriel intitulé Psychanamour, traitant de questions psychanalytiques et philosophiques, auquel vous pouvez abonner pour 20 euros par an. L'adhésion à l'Ecole Férenczienne donnant droit aux quatre bulletins annuels est de 70 euros.

L'Ecole Férenczienne est une association régie par la loi de 1901, agréé par la formation permanente.